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Antrag betreffend Abstellplätze für Lastenfahrräder 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellen zur Sitzung 
der Bezirksvertretung am 17.11.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Magistratsdienstellen der Stadt Wien werden ersucht, zu prüfen und 
Vorschläge auszuarbeiten, an welchen Standorten in Rudolfsheim-Fünfhaus Lasträder-
Abstellplätze sinnvoll sind, verkehrstechnisch umgesetzt werden könnten und welche Kosten 
damit verbunden sind. Wir bitten um Zuweisung an die Verkehrskommission. 

Begründung: 

Lastenräder sind für viele eine sinnvolle Alternative zum Auto betreffend des Transports 
kleinerer Liefermengen. Die Nachfrage steigt und Lastenräder sollen daher stärker in den 
gewerblichen und privaten Güterverkehr integriert werden. Betriebe und Privatpersonen sind 
motiviert auf ein Lastenrad umzusteigen, anstatt für kurze, innerstädtische Wege mit 
geringen Transportmengen ein Kfz zu verwenden. Dies soll auch laut Stadt Wien gefördert 
werden. 

Studien, zb der TU Wien oder des VCÖ, zeigen jedoch auch, dass die fehlenden 
Abstellmöglichkeiten in der Stadt eine große Hürde sind. Im Laufe der letzten Jahre siedeln 
sich immer mehr junge Familien, Start-Ups und Co-Working Spaces im 15. Bezirk an. 
Gerade diese Bevölkerungsgruppen nutzen besonders Lastenfahrräder. 

Wien, am 17.11.2022 

Andreas Leszkovsky               Sarah Burket 


